

## Danke!

Am 30. September 2016, feierte die Stadt Meißen in Leitmeritz das 20-jährige Bestehen der Städtepartnerschaft sowie das 15-jährige Jubiläum mit Fulda.

An dieser Veranstaltung habt auch ihr, der Projektchor "Reli-Singers" vom Gymnasium Franziskaneum Meißen, teilgenommen.

Für eure Beteiligung und eure Darbietung möchte ich euch recht herzlich danken!

Ihr habt mit viel Freude und Engagement dazu beigetragen, dass wir alle einen schönen musikalischen Städtepartnerschaftsnachmittag erleben durften.

Ich freue mich auf eine weitere gute Zusammenarbeit.

Olar Raschke

Meißen, 7. Oktober 2016